



Spendenübergabe (v. l.): Schirmherr Bürgermeister Michael Dankerl, Festleiter Stefan Preischl, Schützenmeisterin Erna Leirich, Landratsgattin Andrea Löffler, stellvertretende Festleiterin Franziska Preischl und Ehrenschirmherr Landrat Franz Löffler

Foto: crw

Geld für Bürger, die in Not geraten sind

SPENDE Adler-Schützen übergeben 1000 Euro an Schirmherrin Andrea Löffler.

WILLMERING. Das 100-jährige Gründungsfest des Schützenvereins Adler, verbunden mit dem Landkreisschützenfest, war eine erfolgreiche Veranstaltung, wie Festleiter Stefan Preischl bei der Abschlussveranstaltung festgestellt hatte. Diesen Erfolg habe der Verein in erster Linie den Besuchern aus dem ganzen Landkreis zu verdanken.

Der Festausschuss habe sich deshalb Gedanken darüber gemacht, wie die Adler da wieder etwas zurückgeben könnten. Denn es gebe viele Personen und Familien im Landkreis, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stünden, die sich auf Grund einer unvorhergesehenen Wendung ihres Lebens in einer finanziellen Notlage befänden. Diese Bürger hätten bestimmt auch nicht die Möglichkeit gehabt, das Adler-Gründungsfest zu besuchen und mitzufeiern.

Die gemeinnützige Hilfsaktion „Bürger helfen Bürgern“ unterstützte

im Zuge der anerkannten Gemeinnützigkeit finanziell Landkreisbürger, die in Not geraten sind. Der Festausschuss habe es deshalb für richtig gefunden, diese Aktion mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro zu unterstützen. Träger der Hilfsaktion ist der Landkreis Cham, und Schirmherrin von „Bürger helfen Bürgern“ ist die Gattin des Landrats, Andrea Löffler.

Festleiter Stefan Preischl freute sich, dass er gemeinsam mit seiner Stellvertreterin Franziska Preischl und der Schützenmeisterin Erna Leirich im Namen des Schützenvereins Adler Willmering 1913 den Spendenscheck persönlich im Beisein des Schirmherrn Michael Dankerl und des Ehrenschirmherrn Franz Löffler an Andrea Löffler überreichen durfte.

Andrea Löffler war über die noble Spende des Adler-Schützenvereins hocherfreut, dankte dem Festleiter, seiner Stellvertreterin und der ersten Schützenmeisterin und sicherte als Schirmherrin der Hilfsaktion zu, dass mit dieser Spende Menschen geholfen werden werde, die in eine Notlage geraten sind. (crw)